

## Je découvre le monde du cirque - Le cirque Knie

### Un cirque familial

Le cirque Knie a été fondé par la famille Knie en 1803. C'est elle qui l'anime toujours.

Il existe sous sa forme actuelle, depuis 1919. En effet, il y a 101 ans que Knie a fait sa première représentation à Berne, sous chapiteau.

Dès lors, le cirque Knie, avec ses roulottes bleues et blanches, se balade et fait des représentations aux quatre coins de la Suisse.

Des générations de clowns, d'acrobates et des animaux se sont succédées sur la piste.



### Le chapiteau

Le cirque Knie est le cirque national suisse, basé à Rapperswil.

Pour la tournée 2019, le cirque Knie a un nouveau chapiteau de 2340 places.

### Les artistes

Chaque année, le cirque Knie invite des artistes connus. En 2019, ce sont les deux Vincent qui ont animé la représentation.

Les autres artistes de la troupe étaient:

- Anastasia Mekeeva: acrobate aérienne
- Duo « Ballance »: acrobates au sol

- Davis Vassallo: clown
- Francesco Fratellini: clown
- Viktor Kee: jongleur
- Golden Dream-Ambra et Yves: acrobates aériens
- La troupe Sokolov: acrobates
- Yann Rossi: clown
- Fratelli Errani: acrobates au sol
- Circus Theater Bigo: danseurs et une contorsionniste
- Ivan Knie et Wioris Errani, chevaux



### Zoo

Dans le zoo, qui se situe à Rapperswil, il y a plein de choses à faire : balade à dos de chameau, promenade en tram tiré par un cheval, balade à dos d'éléphant, spectacle d'otaries, repas des éléphants et des chameaux et photos souvenir ou journée avec un soigneur.

### Question :

Dans quel canton se situe Rapperswil ?